

創立150周年記念のイベント準備着々と

ひ ら い

児童数 155名
P数 110名
職員数 23名
R5年9月1日現在
《発行者》
平井小PTA 広報部



平井小PTAでは「150周年実行委員会」を立ち上げました。大木PTA会長が150周年実行委員長に就任し、地区協議会など地域の方々のご協力をいただいで、記念式典後のイベントの準備を進めています。

当日のイベントとして、荒尾市のスポーツ推進委員さんへ協力を依頼し、全児童が参加し、楽しめるようにニユースポーツの「モルック大会」を開催予定です。

地区協議会からは、テントなど記念品として学校で使用できるものを寄贈してもらおう予定です。

記念誌作成の地域の企業などからの協賛のお願いなどにも動いています。

またPTA執行部及び各部会では、かき氷やポテトなどの飲食物や缶バッジ作成やスパーボールすくいなど模擬店の準備も進めています。

平井小150周年記念式典の日時は、「**令和五年十一月十一日(土)**」です。

午前中は、式典・学習発表会、午後にPTAのイベントなど実施します。

皆さんと一緒に平井小の150周年をお祝いし、これから平井小及び平井地域を盛り上げていきましょう。

150周年実行委員会 開催

8月1日に第1回、9月12日に第2回の150周年実行委員会を開催しました。

地区協議会の方々、PTAの執行部・各部会のメンバーが参加し、150周年式典の内容や地区協議会からの協力してもらえらることなどについて話し合いました。

両回とも30名以上集まり、深い話し合いができたと思います。



美化作業ありがとうございました

8月27日、早朝からの美化作業へのご協力ありがとうございました。

夏の暑さにも負けずに校庭の雑草たちは成長していたので、皆さんのご協力で、児童の学習環境を整えることができました。

次回は、10月29日の記念式典前に予定していますので、よろしくお願ひします。

また美化作業終了後に、記念式典の食券の引き換えを行いますので、皆さん忘れずにお願ひします。

夏休みに学年活動として、タイル作りをしました。

これは150周年の記念として、児童玄関の前の壁に貼り付ける予定です。

作成時に「何を描けばいいか迷ったけど楽しかった。早くできたものを見たい。」「思ったより楽しかった。」などの声子ども達から聞かれました。また保護者からは、「自分の子供の描いたものが学校にずっと残るのを嬉しく思います。」との声もありました。

子ども達の思い出として、また未来の平井小の子どもたちにも見てもらえればと思います。



思い出タイル作り



三中校区親睦 ビーチボールバレー大会



9月9日(土)に三中校区親睦ビーチボールバレー大会が、4年振りに開催されました。
前回は、平井小が優勝しており、今回も優勝を狙って、先生たちを含め20名を超える人数で挑みましたが、残念ながら3位でした。競技は総得点で順位を決めたのですが、なんと平井小は総得点か「150点」と今年度の我が校に相応しい点数で終えることができました。

思い出に残るタイル作成しませんか

前回のPTA新聞でも紹介いたしました
が、150周年当日にタイルの作成も行い
ます。
完成したタイルは、児童玄関の所の壁に
貼り付け、平井小に残る予定です。
記念として、卒業生や保護者、地域の
方々、製作されてはいいかがでしょうか。
製作方法は、当日、専用の紙に専用のフ
リヨンで描いてもらい、業者でタイルに焼
き付けてもらいます。
価格は、2,000円/枚です。

150周年記念誌作成



PTA執行部で、150周年の記念誌を作成致します。
平井小学校の歴史や当日の子ども達の学習発表会の内容や様子、また地域や荒尾の方々からのお祝いの言葉などを掲載する予定です。
記念誌の作成にあたり、執行部では現在協賛金を募集しております。
協賛をいただける方は企業様や個人様、となたでも可能です。
協賛をいただいた企業様、個人様は記念誌に掲載を致しますので、皆様の記念にもなると思います。
平井小をご卒業された方や平井地区の企業様は、ぜひご協力をお願い致します。
詳しくは、PTA執行部または学年委員までお問合せ下さい。

150周年ポロシャツ販売

こちらも前回案内させて頂きましたポロシャツ販売です。

たくさんの方の保護者や地域の皆さんに購入して
いただきましたが、まだまだ絶賛販売中です。
希望される方は、PTA執行部や学年委員まで
左袖には創立150周年を記念して、記念ロゴが入
っている今年度に向けた特別な仕様となっております。
おります。

背中・左袖のロゴは、平井地区の方々には平井の
自然を感じられる「緑」、保護者の方々には平井小を
明るくする「黄色」です。

- 価格は、L/Lまで 3,000円/枚
- 3L 3,500円/枚

編集後記

今年は四年振りに三中校区親睦
ビーチボールバレー大会がありました。
た。スポーツの秋ということで、気持
ちの良い汗を書くことができました。
た。コロナ禍で保護者と先生たちと
の交流などが減っていたので、今回
参加できなかった保護者さんも含び
次回は一緒に参加してみたいので
でしょうか。

また今回は150周年記念式典の
特集記事をたくさん載せました。

式典では子ども達の学習発表会も
あり、平井地区のことを学習してい
るみたいです。少しでも地域に関心
を持って、楽しんでもらえればと思
います。そして、これからの平井がこ
れまでもより良い地区になってい
くようにお手伝いしていただければと思
います。

